
◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、こんにちは。気温が暑く
なったり寒くなったりと寒暖差が大
きいので体調には十分気を付けて
下さい。会長報告ですが 4 月 28 日
㈯郡山ユラックスで職業奉仕委員会
セミナーがあり渡邉公平パストガバ

ナー、斉藤会員と私の 3 名で出席して参りました。
職業道徳と職業奉仕についてということでロータ
リーの理念について話し合いを行い二宮金次郎の考
えが後世によく伝えられているということがありま
した。大変有意義な委員会でした。また、３クラブ
合同ゴルフコンペがあり 1 位が勿来、２位が高萩、
３位は北茨城という結果で山下会員の大活躍があっ
たと聞いています。それからチャーターメンバーの
金成会員の御子息の所へ冨澤会員と入会交渉へ行っ
て参りました。明確な返事を聞くことは出来ません
でしたが 7月に良い結果が出ると期待しています。9
日は理事会、19 日は地区協議会が予定されておりま
すので宜しくお願いします。
◎幹事報告－小熊　東幹事

・いわき平東ロータリークラブより
週報が届いております。
・国際ロータリーから地区補助金再
提出が届いております。
・国際ロータリーより地区資金予算
案の送付青少年奉仕助成金の協力

の文書が届いております。
・いわき平ロータリークラブ、いわき平中央ロータ
リークラブから 5月のプログラムが届いています。
・いわき市より市民総ぐるみ運動について文書が届い
ています。以上の資料は只今回覧中です。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　　－大平伸人小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　　　　　　－髙木孝道小委員長

・株式会社エモーション代表取締役
鈴木恵様の外部卓話を歓迎して。
富岡、生駒、蛭田、冨澤、押田、
渡邉（貴）、渡邉（國）、後藤、吉野、
高萩、岩元、川口、赤津（善）、星、

大平、渡邉（公）、久野各会員及び佐藤政司会長、
木幡副会長、鈴村会長エレクト、小熊幹事、嵐副幹
事
・いわき勿来ロータリークラブに入会させていただき
ます。宜しくお願いします。　　　　菅野秀憲会員
・誕生祝ありがとうございました。　　　　清水会員
・3クラブ合同ゴルフコンペで当勿来ロータリークラ
ブが優勝しました。　　　　　　　　　　山下会員
・私はブービー賞でした。　　　　　　渡邉公平会員
・前回休んでごめんなさい。　

　髙木、根本各会員及び木幡副会長
・本日早退ごめんなさい。越田和、鈴木（雅）、斉藤、
鈴木（修）、今泉各会員及び佐藤政司会長
◇親睦活動委員会－蛭田　剛小委員長

　今月誕生日の方へ誕生祝いを差し
上げたいと思います。清水会員、佐
藤英二会員、飯村会員、久野会員前
の方へどうぞ。おめでとうございま
す。
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 本日出席会員数　　　   39 名　　　　 本日の修正出席率　 　77.36％　
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ロータリー :変化をもたらす

◎外部卓話　　株式会社エモーション
代表取締役　鈴木　　恵 様

　皆さん、こんにちは。株式会社
エモーションの鈴木です。私の経
歴が少し変っているので鈴木恵年表
を作って来ました。説明しますと
1973 年 1 月 19 日生まれで、祖父も

父も同じ 1月 19 日生まれで珍しいと思います。両親
は音楽とは無関係でしたが子どもにはエレクトーン
を習わせたいと思っていたそうです。私はその影響
で物心がついたときにはエレクトーンを習っていま
した。小学校６年生まで習い中学で一担やめました。
その後茨城キリスト教学園高等学校と短大に進み日
立に通い、ここでまたエレクトーンを習い始めまし
た。卒業後２年間の条件付で東京で仕事をすること
になり就職したのがヤマザキ製パンのコンビニの本
社です。仕事はストアアドバイザーで新規のコンビ
ニの店に１週間前に入り、パート、アルバイト、オー
ナーさんの研修を行いオープンしてから1カ月間フォ
ローするという内容です。そこが終ると新しい店舗、
新しい店舗と関東圏内を回りました。関西や東北へ
も行きました。その仕事を２年間していて、いわき
に戻りました。そこから職を転々とする日々が続き
ます。そこで「そうだ。大好きだったエレクトーン
をしよう」と思いました。エレクトーンする為には
勉強しなければと思い、25 歳で音楽専門学校に入学
しました。2 年間の勉強は大変いろいろなことを吸
収出来ました。ヤマハの音楽講師を取得して来まし
たので音楽教室を開講しました。しかし最初は生徒
がいませんのでコンビニで働きながらでした。でも
生徒が 10 名位になり私が働いているコンビニに保護
者と生徒が来たらどうなのと思います。そんな時に
求人募集で目に入ったのがセレモニープレイヤー募
集のチラシでした。気軽に入った世界ですが大変興
味深くどんどん私はのめり込んで行きました。収入
も安定し個人事業主として独立しました。植田に事
務所マイホームも建て長男も生まれ順調でした。そ
んな時主人の会社が閉鎖という大事件がおこります。
いろいろ縁のある方からお誘いがありましたがいわ
きを離れたくないと主人も独立し個人事業主となり
ました。その後忘れることが出来ない東日本大震災
がおきます。当時月 100 本のセレモニー演奏をして
いたのが十分の 1に減りスタッフも減りやっていけ
なくなりました。そこでセレモニー演奏の会社を自
分で立ち上げるしかないと思い会社設立の準備をし
て 2014 年 1 月 24 日に株式会社エモーションを設立
しました。この時主人と私の会社を統合しました。
会社を設立したは良かったのですが経営するノウハ
ウも無く半年で10キロも体重が減りました。しかし、
いろいろ動いている内にこの勿来地区のセレモニー
ホールから仕事をいただき軌道に乗せることが出来
ました。音楽関係者からこんな仕事があったんだね
と言われることが多く故人様を送るお伝いと音楽の
スキルを生かせる仕事だと思い一般社団法人セレモ
ニー演奏コーディネーター協会を設立しました。

　3クラブ親睦ゴルフの結果をお知らせ致します。5
月 6 日㈰湯本スプリングスで開催し、勿来から 9名、
北茨城から 4名、高萩から 4名合計 17 名でのスター
トになりました。優勝は当勿来ロータリークラブと
なり、準優勝が高萩ロータリークラブ、3位が北茨城
ロータリークラブでした。個人は高萩の福田文乃さ
んが優勝し、ニアピン、ドラコン全てひとり勝にな
りました。

　また、6月 10 日㈰に勿来ロータリークラブ会長杯
のゴルフコンペがあります。湯本スプリングスで行
いますが詳細については本日夕方各会員へＦＡＸで
ご案内させていただきますので参加宜しくお願いし
ます。表彰式はホテルミドリを予定しています。宜
しくお願いします。
◎社会奉仕委員会－生駒祐健委員長

　皆さん、こんにちは。お願いが 2
つございます。まず、いわきのまち
をきれいにする市民総ぐるみ運動
の一環として 5 月 30 日㈬に植田駅
前清掃を行いますのでロータリーの
ジャンパーを持参の上朝６時 30 分

に集合して下さい。手袋、ゴミ袋等はこちらで用意
致します。終了後やまたまやさんで例会、朝食とな
ります。作業が出来る服装で来て下さい。それから
国際ロータリー第 2530 地区からのお願いですが、社
会奉仕委員会でペットボトルのキャップ回収を行う
ことになりました。皆さんに心掛けていただき 6月
に持って行く予定ですので5月中にご協力宜しくお願
いします。
◎米山奨学生へ奨学金授与
　本日は米山奨学生の朴相俊（パク・サンジュン）
さんがお見えですので奨学
金をお渡し致します。前の
方へどうぞ。
朴相俊さん挨拶
　皆さん、こんにちは。
今日 2 回目になります朴相俊（パク・サンジュン）
と申します。皆さんもご存知だと思いますが最近韓
国でいろんな事が報道されています。財閥や北朝鮮
の問題、世界平和を目指すロータリーの目的と私達
がこれから解決すべきことがあります。私は 2年間
奨学生として皆さんと問題や世界平和をどうすれば
出来るのか考えたいと思います。


